



THE Y'S MEN'S CLUB OF
KANAZAWA-SAIGAWA
CHARTERED IN JUNE 12, 1993
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
c/o YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN ☎(076)221-5398

国際会長主題

「愛をもって 積極参加」

アジア会長主題

「参画、そして感動を！」

西日本区理事主題

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」

中部部長主題

「こころ熱くし、 今日も輝く」

金沢犀川クラブ会長主題

「もっと元気に 金沢Y M C A」

会長：川村孝治 副会長：平口哲夫 書記：高木啓一 会計：北 肇夫 直前会長：川上明

今月の聖句 狹い門から入りなさい。滅びに通じる門は広く、その道も廣々として、そこから入る者が多い。
マタイによる福音書 7：13

2006年10月 強調月間

BF

使用済みの切手の整理作業をしながら、ワイズが国際舞台に活動の場があることを実感しましょう。
そしてワイズのこころが大きく繋がりますように。

横田憲子ファンド事業主任

☆☆☆10月例会案内☆☆☆

日 時	10月9日(月)	11:00~14:00
場 所	医王の里金沢市大菱池へ1-5 (雨天中止) 極楽湯 野々市町若松町18-1 (雨天時)	
会 費	3,000円 (会員1,500円)	* * * プログラム * * *
司 会	平口君	
開会・点鐘	川村会長	
ワイズソング	一同	
今月の聖句	司会者	
食前の感謝	三谷君	
— 会 食 —		
中部評議会報告	川村会長	
役員会報告	各役員	
事業委員報告	各委員	
ニコニコタイム	北君	
閉会・点鐘	川村会長	

新年度会費前期分又は1年分納入願います。
第一例会に使用済み切手をご持参ください。
11月の当番司会者 三谷君 準備 吉本君。

☆☆☆9月例会報告☆☆☆

[第一例会]

日 時：9月14日(木) 19:00~21:00
場 所：長町研修館第4学習室

出席者：川上君・川村君・北君・高木君
平口君・三谷君

ゲスト：田口氏・田中氏

ビジター：数沢君・草野君・瀧谷君

[第二例会]

日 時：9月28日(木) 19:00~21:00

場 所：金沢ワシントンホテル
(チャイナテーブル)
出席者：川村君・作田君・高木君・平口君
三谷君

★10月9日(祝日) ワイズポテト入荷、9:30

までに梅光会に引き取り来てください。

★10月15日(日) 秋のクリーンキャンペーン

YMCA周辺の清掃 7:00~8:00頃

新桜坂緑地(W坂)周辺 8:00~9:00頃

★第4回わいわい寄席 10月27日(金)

皆さんのお手持ちのチケット完売にご協力
願います。

9月在籍者	9月出席者	9月出席率	BF ポイント	ニコニコタイム
正会員 8名 広義会員 0名	メン 6名 メネット 0名 コメット 0名 ゲスト 2名 ビジター 3名	87.5% メイキャップ 1名	9月分切手 250g 今年度累計 切手 1,060g 現金 0円	9月分 7,500円
合計 8名	11名	87.5%	1,060g	累計 17,422円

9月第一例会卓話： 田口昭典牧師の「キリスト教と腹話術」

平口哲夫

9月14日(木)19:00から長町研修館第4学習室で開催された金沢犀川クラブ第一例会の卓話について報告いたします。お話をしてくださいました田口昭典牧師と腹話術との関わりについては、ブリテン8月号に紹介してありますので、ここでは省略させていただきます。

冒頭、クリスチヤンとノンクリスチヤンがいっしょに奉仕活動をしているYMCAやワイズメンズクラブの働きを高く評価するとともに、YMCAの徽章は精神(spirit)と知性(mind)と身体(body)の三辺からなる三角形の中心にキリストがおられることを心に銘記しておきたいと述べられました。

ブリテン9月号の聖句「求めよ。さらば与えられん。」は、田口先生がご用意なさったものと期せずして一致した聖句でした。何を求めるのかといふと、私たちにないもの、人間だけでは得ることができないものを神に求めるのだとのこと。

また、ロゴス腹話術研究会のロゴスとは、ヨハネによる福音書第1章第1節「初めに言があった。言は神と共にあった。言は神であった。」の「言(ことば)」に相当するのですが、この研究会の場合も、クリスチヤンだけでなくノンクリスチヤンもいて、習得した腹話術を生かして奉仕活動をしているとのことです。田口先生が愛用しておられる人形の“ケンちゃん”は、仏教のお坊さんが「伝道のためにお使いください」とプレゼントしてくださったものだそうです。

宗教を異にする民族間の紛争が絶えませんが、それは一面であって、仲良く共存してきたことも多く、最大のイスラム教国インドネシアで、キリスト教会をイスラム教の人たちが手をつないで囲み暴徒から守ったという例もあり、マスコミの報道に偏りがあることを指摘しておられました。

高齢者の施設を訪問して腹話術をしたとき、“ケンちゃん”が声をかけるだけで、それまで無表情だったお年よりが生き生きとした顔になり、なげなしの千円札を“ケンちゃん”にあげるといって聞かない「おばあちゃん」もいたとのこと。



最後に、実際に腹話術を演じてくださいました。“ケンちゃん”に愛が大切だと田口先生が説くと、「ウン、“アイ”ガタイセツ」と“ケンちゃん”が答えます。まさに呼吸が合っているという感じです。一同の顔の筋肉も緩んで和やかな雰囲気になったところで、記念撮影をいたしました。

第10回中部部会・第1回中部評議会

高木啓一

9月18日(月・祝)朝、我が金沢犀川クラブメンバー8名の内5名は金劇パシオン前よりハイウェイバス、1名は列車、総勢6名が四日市シティーホテルで開催される第10回中部部会と第1回中部評議会参加の為に出発しました。前日よりの台風13号(SHANSHAN)が九州や中国地方の一部で大きな被害を出したとの報道もあり、多少の不安を抱きつつも定刻通りバスに乗り込みましたが、車中からの風景からは全くその気配は感じられませんでした。

途中名古屋郊外に入り道端に長蛇の列を発見し、何事かとその列の先頭を覗いてみると、吉野家の牛丼販売に詰め掛けた吉牛ファンの行列でした。BSE問題で販売を中止していたのが、この日、2年7ヶ月振りに復活したからです。私が社会人一年生の頃、新橋駅烏森口前でよく食べた吉牛をふと思い出しました。

名古屋で近鉄電車に乗り換え四日市駅に着き、駅前のレストランで昼食をとったあと、13時からの評議会に参加、13時45分まで質疑応答がなされ各議案すべて無事承認と可決がなされました。

13時50分より14時45分までは第1回中部部会が行われました。参加者名簿には101名の氏名が記されていましたが、名簿に漏れている人たちもいて、会場にはそれ以上の人数と熱気が感じられました。



15時より会場を四階に移し、記念撮影後にフェローシップアワーが催されました。アトラクションでは、先程の部会で入会式を済ませたばかりの新メンバー(加藤恵美子さん)のコカリナと伊勢の国一飛龍東員太鼓との、静と動の対照的な演技を堪能しました。約2時間、参加者と歓談しながら飲食を楽しみ、有意義な時間を過ごしましたが、帰りのバスと電車の時間に制約された我々6名は、心残して5時に会場を後にしました。

次回、金沢地区で開催予定の第2回中部評議会での皆様との再会を楽しみにしております。

【YMCA便り】

もみじっこキャンプ

日時：10月21日(土)9:00～16:30

集合・解散：金沢教会、対象：小学生(定員20名)

会費：400円、活動場所：石川県森林公園